

モリメイト通信

12月4日(木曜日) この時期恒例、落ち葉かき

【参加者: 池本幸、越智宏、梶川、木谷、芝田、杉、鈴木哲、鈴木明、中、森浜牧】

計 10名】

森林公園の広葉樹は葉を落とし、遊歩道は落ち葉でおおわれる季節となった。晩秋から冬へと姿を変えていく様は物悲しくもあるけれど自然のサイクルのダイナミックさを感じることができる。この時期の落ち葉かきがモリメイトは大好きである。竹熊手で落ち葉をかき集め、箕でくってスタンドバッグに入れるという作業を繰り返すのだが、落ち葉のカサカサという音を聞きながらの作業が楽しいのである。

遊歩道が滑りやすくなるため、園内で使う腐葉土を作るため、カブトムシのベッドを作るためなどの理由で、この時期恒例の作業である。



12月11日(木曜日) ビートルズベッドがほぼ満杯に

【参加者: 池本、越智宏、梶川、木谷、芝田、杉、鈴木哲、鈴木明、中、森浜牧】

計 8名】

先週に引き続き、落ち葉かきを行った。

14日の「落ち葉を集めて腐葉土を作りカブトムシを育てよう」のイベントまでにビートルズベッドをほぼ満杯にしておこうということで、落ち葉を入れたスタンドバッグを軽トラでどんどん運んだ。踏み固めたことと1週間の経過で少し沈むので、来週のイベントで満杯にして、落ち葉かきが終了ということになる。



12月18日(木曜日)シイタケの原木作り、コナラの除伐



チルホールを使ってコナラを除伐し、シイタケの原木25本を作る
11月に作った35本とあわせて必要な60本を作ることができた。



12月14日(日曜日) イベント開催

「落ち葉を集めて腐葉土を作りカブトムシを育てよう」

【参加者:越智宏、梶川、木谷、杉、鈴木哲、鈴木明

計6名】

雨模様ですが
状況に応じて臨機
応変に実施してい
きたいと思います

いろいろな
木の話を
します



8組26名の参加者とモリメイト

さあ
落ち葉かきを
しよう

ビートルズベッドが落ち葉でいっぱいに

こんなにいっぱいの
落ち葉初めて

一人でやってごらん

竹熊手の
使い方上手だよ

スタンドバッグがいっぱいに
なったからビートルズベッド
に運ぼう

竹ぼうきは
こうして使うのよ

落ち葉かき
楽しい!

あ! カブトムシ
の幼虫がいた!
家で育てよう

落ち葉がぬれていたので、落ち葉の中で遊ぶことや宝探しはできなかったのだが、
落ち葉かきの体験は初めてという子ども達が多く、とても楽しそうだった。

